
Diffusione: 21.422 

Gazzetta del Sud 
SICILIA 

Pier Carmelo Russo ha incontrato gli imprenditori 

Nuova legge sugli appalti 
Il confronto rimane aperto 
Roberta Cortese 
MIESSII~A 

«È stato avviato un processo im
portante, attraverso il quale il 
mondo degli appalti si unifica e 
la Sicilia finalmente, sotto que
sto aspetto cessa di essere 
un'isola. In un periodo di crisi 
violenta, infatti, un sistema fra
stagliato può solo impedire di 
crescere». 

Così l'assessore regionale al
le Infrastrutture e alla Mobilità, 
Pier Carmelo Russo, nel corso 
del convegno organizzato ieri 
alla Camera di Commercio da 
Confindustria Messina, Oice e 
Ance Messina, per discutere del 
nuovo regolamento nazionale 
di attuazione del codice dei con
tratti pubblici, varato con il DPR 
207/2010 ed entrato in vigore 
lo scorso 8 giugno, che ha intro
dotto nel settore dei lavori pub
blici diverse innovazioni, e so
prattutto della legge regionale 
sugli appalti che nel recepire la 
regolamentazione ne diversifi
ca alcune norme e il profilo ap
plicativo. 

«La sua specificità - ha ag
giunto Russo - è volta a conte
nere elementi di crisi come, ad 
esempio l'eccesso di ribasso che 
porta poi a gare che non garan
tiscono la qualità. L'obiettivo 
principale resta comunque la 
semplificazione delle norme, 
necessaria per evitare difficoltà 
interpretative a operatori del 
settore e imprese». 

Si tratta tuttavia, come ha 
sottolineato l'assessore, di un 
processo soggetto a cambia
menti: «Ci sarà senz'altro la pos-

L'assessore regionale alle Infrastrutture, Pier Carmelo Russo 

sibilità di apportare modifiche 
nell'applicazione delle parti che 
si riveleranno incongrue. E le 
stesse modifiche che si avranno 
all'interno del quadro naziona
le saranno di volta in volta rece
pite a livello regionale». 

Gli operatori, imprese e ordi
ni professionali, pur accoglien
do con favore quella che consi
derano un'inversione di tenden
za, sono determinati comunque 
a mantenere aperto il confronto 
con le istituzioni. Come ha in
fatti evidenziato il presidente di 
Confindustria Messina, Ivo 
Blandina, è necessaria un'anali
si attenta su eventuali correttivi 
della normativa: «È un passo in 
avanti, che salutiamo come un 
fatto positivo perchè rende tut
to più organico e fornisce quegli 
strumenti di contrasto ad ogni 
forma di illegalità, come le infil-

trazioni mafiose nel sistema de
gli appalti e nel mercato. Ciono
nostante, intravediamo alcune 
criticità su cui si dovrà ancora 
discutere». 

Al convegno, hanno preso 
parteanchel'arch. BenedettoLa 
Macchia, responsabile regiona
le Oice, l'ing. Franco Cavallaro, 
presidente sezione Oice di Con
findustria Messina, l'ing. Anto
nino Ricciardello, vicepresiden
te dell'Ance Messina, i presiden
ti degli ordini degli Ingegneri e 
degli Architetti, l'ing. Santi Tro
vato e l'arch. Giuseppe Falzea, 
l'ing. Alessandro Coletta, con
sulente, l'avv. Andrea Mascoli
ni, responsabile dell'ufficio le
gale dell'Oice, l'arch. Elio Caprì, 
della Commissione regionale 
dei Lavori Pubblici, e l'assessore 
comunale ai Lavori Pubblici, 
Gianfranco Scoglio. " 
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